



FAMILIA PELOZO COSTA RICA

FELIZ NAVIDAD Y FELIZ AÑO NUEVO 2021

Es con mucho agradecimiento a DIOS que escribimos esta ultima circular del 2020.

Ha sido para todos un año peculiar, pero también de mucha bendición.

Como familia les estamos muy agradecidos a todos por sus oraciones y ofrendas que con tanto esfuerzo nos envían haciendo posible el sostén y avance de la obra aquí en Desamparados, San José de Costa Rica.

¡La pandemia hizo posible ver la mano de DIOS!!!

- Que nos mudáramos otra vez en mayo, pagando un alquiler mas bajo en una casa mas cómoda.
- Que nos regalaran una camioneta que con poco dinero pusimos andar para nuestros hijos.
- Que Vivi pudiera estudiar virtual y graduar en Global University, Licenciatura en Teología
- Que como familia disfrutáramos mas estar juntos, ya que Kevin hace teletrabajo y Katheryn estudia virtual sus estudios de medicina desde casa.
- Que nos sorprendiéramos por la provisión divina mensual y por el cuidado de Dios al asistir en ayuda de hermanos en hospitales, funerales y consejerías, algunos de ellos con COVID 19.
- Que nuestra iglesia, que se alegraba de salir en vivo cada domingo desde un simple celular, pase a tomar conciencia de que se requería inversión y a pesar de la situación financiera, ver la fidelidad de los hermanos y hacer posible la compra de equipos adecuados para salir trasmitiendo en cultos, enseñanzas y clases de zoom virtuales en varias plataformas y redes sociales.

- Que aprendiéramos otra manera de conectar a la gente con Jesús, aprender de la virtualidad, ver el alcance y sus beneficios.
- Que nos arrodilláramos mas que antes delante de Dios humillándonos para ir a El en adoración de una manera nueva, donde en su intimidad nos renueva cada día. Taller de vida es un devocional diario que impartimos de lunes a viernes a las 6 am a nuestra congregación y nació en esos momentos con Dios.



Servolución

Es un programa de servicio y amor a la comunidad con el fin de alcanzar almas marco a nuestra congregación de manera especial. En esta Navidad llegamos a mas de 150 niños de bajos recursos con juguetes y regalos, al asilo de ancianos de nuestro barrio con un detalle para cada uno de ellos, 65 vidas impactadas por el amor de Dios. A 25 familias de nuestra iglesia y barrio en necesidad con canastas navideñas y mucho mas, el servicio de dar nuestro tiempo, amor y responsabilidad en cada acto de servicio. Mostramos a Jesús, la verdadera Navidad es El.

¡¡Gracias Dios!!...Esperamos el nuevo año 2021 ansiosos de ver lo que se viene. Un gran avivamiento, y les deseamos a cada uno de ustedes lo mejor de Dios para sus vidas, familias y ministerios.

Daniel y Viviana Pelozo